

Go! Global留学フェアに参加しました!

12月12日(土) 高校1年生277名が、長崎大学経済学部で開催された「Go! Global 留学フェア 2015 in Nagasaki」に参加しました。文部科学省高等教育局学生・留学生課長 渡辺 正実様からは留学をとおしてグローバルな視野を養って欲しいとのメッセージをいただきました。人気英語講師 安河内哲也先生からは留学のメリットがクイズ形式で楽しく紹介されました。会場全員でステーブ・ジョブズの名言を音読・暗唱し、盛り上がりました。多くの生徒から「東高の授業スタイルと同じで楽しめました」とコメントが寄せられました。

The only way to do great work is to love what you do.

(偉大な仕事をするための唯一の方法は、自分がしていることを愛することだ。)

If you haven't found it yet, keep looking. Don't settle.

(まだそれを見つけていないのなら、探し続けなさい。一つの場所にとどまってはいけない。)



午後からは海外留学を経験した大学生や高校生によるプレゼンテーションが行われました。「トビタテ! 留学 JAPAN」プログラムにより、ベトナムの孤児院でのボランティア活動や長崎大学熱帯医学研究所ベトナム拠点で研修を行った2年7組の馬場七未さん、ニュージーランドでマオリ族の伝統文化を研究し、他国の留学生と交流した1年4組の櫻間郁佳さんも素晴らしい発表を行ってくれました。



↑
馬場さんのプレゼンテーション



↑
櫻間さんのプレゼンテーション

長崎大学経済学部、九州大学農学部、山口大学工学部、北九州市立大学、山口県立大学、立命館アジア太平洋大学等のブースを訪れ、海外留学や入試についての説明を聞いたり、外国の大使館や海外政府関係機関、英検等の個別相談ブースを訪れ、留学情報などを熱心に伺う生徒の姿が多く見られました。